
日時　 9月27日（月）　20:00～21:30
会場　 兼松㈱２階　会議室
出席チーム 全17チーム
欠席チーム 無し
議事録 日本ユニシス・白土

議題議題議題議題
議事議事議事議事 ① 進捗状況

② 個別報告
③ MC業務フロー
④ チームデータ変更
⑤ グランド提供の件
⑥ 今後のスケジュール確認 (以下、敬称略）

①①①①進捗状況進捗状況進捗状況進捗状況 リーグ戦の試合消化報告及び提出物の期限について

■ 商社商社商社商社リーグリーグリーグリーグ試合消化報告試合消化報告試合消化報告試合消化報告
・ 9月18日終了時点での、試合消化率は以下の通り。
1部リーグ 36試合中16試合を消化　進捗率44%
2部リーグ 28試合中13試合を消化　進捗率46%
試合の消化率は順調であり、このままいけば11月末までにすべての試合が終了する状況。
しかし10月の試合数が少ないため、12月にずれる可能性もある。（主幹事：横田）

■ 提出物提出物提出物提出物のののの期限厳守期限厳守期限厳守期限厳守
・ 商社リーグ書類等の提出物期限が守れていない。
現状として、提出物期限をすべて守れているチームは全17チーム中僅か3,4チーム

・ 特に提出期限が守られていないチーム
（期限遅れ4回）　住友商事、伊藤忠商事、豊田通商
（期限遅れ3回）　三菱商事、阪和興業

例年に比べて悪い状況である。チームの体制に問題があるのか。（役員会：今村）
　→提出物管理を数人に任せている現状があり、今後はチーム全員が意識する改善する。（伊藤忠商事）
　→担当者間での引き継ぎが十分ではなかったので、再度確認を行う。（豊田通商）

提出物期限が守られないと主・副幹事の負担も増えるため、期限は守るよう各チーム徹底を。
上記以外のチームも、今後は期限遅れゼロを目指すよう。（役員会：今村）

・ 11月の試合不可日/G提供日の連絡期限が10月1日（金）。各チーム確認を。（主幹事：横田）

②②②②個別報告個別報告個別報告個別報告 審判遅刻及び不戦敗の原因と対策

■ 豊田通商豊田通商豊田通商豊田通商　　　　不戦敗不戦敗不戦敗不戦敗によるによるによるによる勝勝勝勝ちちちち点減点処分点減点処分点減点処分点減点処分についてについてについてについて

・ 状況
8/28（土）　vsJFE商事　＠豊田通商G
ユニフォームを管理しているメンバーが独身寮から車で出発
通常日だと十分間に合う時間に出発したが渋滞に遭遇し、途中で電車に切り替えるもキックオフに間に合わず
以前より車を2台にわけて出発するなど対策をしていたが、使用可能な車の台数が減少している

・ 対策
ユニフォームの管理を分散させる
アウェイユニフォームをメンバーに配布することで不戦敗は回避できるような体制を取る

・ 提出物期限と今回の減点の件も含め、チーム体制に何か問題があるのか。（役員会：今村）
→ 入社1年目の部員が増え引継ぎを行っている最中であるが、うまくいっていない部分もある。（豊田通商）
→ グランド提供も含め豊田通商殿は商社リーグへも非常に貢献いただいている。
その分非常にもったいない減点である。部内体制を見直し、以後はノーミスでお願いしたい。（役員会：今村）

■ 丸紅丸紅丸紅丸紅　　　　審判遅刻審判遅刻審判遅刻審判遅刻によるによるによるによる勝勝勝勝ちちちち点減点処分点減点処分点減点処分点減点処分についてについてについてについて

・ 状況
8/28（土）　兼松vs伊藤忠商事　＠兼松G　9:40キックオフ
丸紅が審判担当を予定したが1名が寝坊により遅刻、同試合MCの日本ユニシスが審判を行った。
遅刻した1名が審判服を持っていたため審判服も足りず、会場担当の兼松から借用した。
遅刻の連絡が届いたのもキックオフ直前であった。

・ 対策
以下3つの対策により再発防止に努める。
①連絡体制の強化
　審判担当者は当日出発時間15分前に商社リーグ担当者に出席可能かどうかの連絡をする。
②予備の担当者の準備
　審判担当者3名は事前準備していたが、明確に予備の担当者3名を事前に指名する。
　審判担当者が間に合わない場合は、予備の担当者が審判を担当する。
③審判服予備3枚を購入済み
　担当者＆予備の担当者（計6名）に前日までに配布して、審判服が足りなくなる事態を回避する。
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内容



・ 細かい点まで対策が立てられており、これを基に以後気をつけていただきたい。（役員会：今村）
→ 寝坊したのは新人で、確かに商社リーグに対する理解も低かったことは事実だが、本件を一個人の問題ではなく
チーム全体の問題ととらえており、今後は連携を強化しこのようなことがないよう努める。（丸紅）

■ 役員会役員会役員会役員会にてにてにてにて運営要綱運営要綱運営要綱運営要綱をををを再再再再レビューレビューレビューレビュー実施実施実施実施
MC不履行、会議欠席、不戦敗、などいずれの組み合わせにおいてもトータル2回で除名処分とする。
豊田通商、丸紅の両チームはリーチである。除名処分とならないよう気をつけていただきたい。（役員会：今村）

■ 他他他他チームのチームのチームのチームの対策対策対策対策
他チームで何か対策を行っている事はないか。（役員会：今村）

・ 用具は分散して管理を行っている。
また審判担当時もあらかじめ5～6人が集合しており、再加入後のMC/審判の遅刻はない。（日立ハイテク）

・ 2時間前には入社5年目以下のメンバー全員が集合するようにしている。
審判服の予備3セットの購入も現在検討中である。（双日）

・ 試合以外での減点は非常にもったいなく、商社リーグ全体のモチベーション低下にもつながる。
各チーム事情はあるだろうが、シーズン残りを通じて減点処分となることがないよう徹底を。（役員会：今村）

■ 岩谷産業岩谷産業岩谷産業岩谷産業vsvsvsvs長瀬産業長瀬産業長瀬産業長瀬産業（（（（16161616----0000でででで岩谷産業勝利岩谷産業勝利岩谷産業勝利岩谷産業勝利））））についてについてについてについて

・ 長瀬産業
チーム全体の3割が関連会社で、試合当日がその会社の社員旅行と重なる
さらに本社のメンバーも結婚式と重なり欠席となった主力もいた
試合にはなんとか9人揃い成立したが、岩谷産業が強く、このようなスコアとなった

→ 罰則等はないが、得点差の開いた試合があると得失点差の関係もあり、リーグのモチベーションに影響する。
今後の対策についてチームで検討を。（役員会：今村）

→ 来ていないメンバーを登録から外して、メンバーの入れ替えを行う。（長瀬産業）

・ 岩谷産業
今年の新入社員が入部したことと、転勤により戻ってきたメンバーもいたことで人数が集まるようになった。
チームとしてもいい雰囲気でシーズンを送ることができていると感じている。

③MC③MC③MC③MC業務業務業務業務フローフローフローフロー MC業務フローの再確認について

・ 背景
ある試合（審判担当：双日、MC：住金物産）の試合において、審判を介さずに選手の入れ替えが行われていた

→ チーム内で当日の状況確認して、次回の代表者会議で報告します。（住金物産）

・ 本フローは上記状況とは直接的な関連はないが、今1度MC業務の再徹底が必要という認識。（主幹事：横田）

※ 主幹事：横田殿の指名で出席者複数名がMC業務フローを読み上げる。

・ MC報告に関してバラつきがあったので、統一するために本フローを作成。
このフローに則れば間違いなくできるはず、各チームでもう一度確認とメンバーへの周知を。（役員会：今村）

・ 副幹事（試合結果集計担当）の阪和興業殿コメント
得点者の名前が違う、1部・2部の区分に誤りがある、など細かなミスがまだ多く、精査に時間がかかる。

→ 誤り含むMC報告書を送付すると副幹事の業務負担が増えるため、報告書に不備がないよう。（役員会：今村）

・ MC報告書はチーム内で再鑑のうえ、チーム代表者のみが送付することができる。（主幹事：横田）

④④④④チームデータチームデータチームデータチームデータ変更変更変更変更 チームデータ追加登録方法について

・ 追加登録方法の確認
今年度から月1度、試合不可日連絡日にチームデータ追加登録することとしている。

※ 主幹事：横田殿の指名で出席者複数名が運営要綱内の該当箇所を読み上げる。

・ 主幹事（兼松）及び名簿管理担当副幹事（長瀬産業）両者にe-mailすることを徹底すること。
どちらか一方が欠けた場合申請は無効となる。（主幹事：兼松）

・ HP上の名簿は更新しない為、各チーム最新版のメンバー表を試合会場に持参すること。（役員会：今村）

⑤⑤⑤⑤グランドグランドグランドグランド提供提供提供提供のののの件件件件 商社リーグにて使用するグランドについて

・ グランド提供は豊田通商、兼松、日立ハイテク、三菱商事と限定されたチームのみであり、負担が大きい。
グランド提供チームの負担分散と試合会場確保のため、情報があれば提供いただきたい。（役員会：今村）

・ 会場（三郷スカイパーク）確保のために2ヶ月前に、朝7時に市役所へ行き手続きを行っている。（日立ハイテク）

・ 朝日新聞グランドが使えなくなり、チームでレッズランドを使用しているが予約は2時間まで。（三井物産）
→ 今シーズンからレッズランド会員になった。調整すれば商社リーグで使用できるかもしれない。（JFE商事）

・ 使用を検討しているグランド（稲城市）があるが、グランド使用料が部費だけではまかなえない。
商社リーグからグランド使用料として補助は出るか。（JFE商事）

→ 豊田通商グランドは1時間4000円の使用料を商社リーグから出していただいている。（豊田通商）
→ リーグ終了時にグランド提供チームには協力費として2万円贈っている。
グランド使用料は商社リーグから支払うスタンスだが、リーグ運営予算との兼ね合いもある。
とりあえず情報については役員会に投げていただければ検討するので展開を。（役員会：今村）



・ グランドの利用上の注意点
→ 通路に荷物を置かないようにしていただきたい。（豊田通商）
→ タバコは芝以外の場所で吸うように、ゴミは置き忘れないように注意していただきたい。（兼松）

⑥⑥⑥⑥今後今後今後今後のスケジュールのスケジュールのスケジュールのスケジュール 今後のスケジュールについて
確認確認確認確認

・ 試合不可日、およびグランド提供日を各チーム調整願います。
11月のスケジュールは10月中頃に送付します。（主幹事：横田）

・ 次回の代表者会議は10月18日（月）に開催します。
次回の幹事会議は11月1日（月）に開催します。（主幹事：横田）

・ 提出期限については主幹事からのリマインドが無いのが普通。主幹事のサービスとして実施しているもの。
遅れがないように連絡をすること。（役員会：今村）

・ 毎年2～3月に商社リーグの表彰式を行っている。
表彰式と合わせてフットサル大会を行っているが、それに関しての賛成・反対意見を募りたい。（役員会：今村）

→ フットサルをやって、気心知れた後に表彰式が開催されるのでコミュニケーションが取れて良い。
ただし日曜日ということもありスケジュール調整が難しいという面もある。（大倉商事）

→ 当日は表彰式だけというのではなく、フットサルをぜひやりたい。（長瀬産業）
→ 昨年度は優勝させていただいたので今年もぜひやりたいと考える。
いつものリーグ戦とは違った雰囲気の中でコミュニケーションも取れて、良い場だと思う。（日本ユニシス）

→ フットサル大会に関しての要望、他にやりたいことなど、意見あれば役員会まで。
次回の代表者会議でも意見を募ります。（役員会：今村）

以上


